

Presidencia de la República

Visita al Ministerio de Telecomunicaciones de Ecuador

Institución: Presidencia de la República

Dependencia: Secretaría Técnica y de Planificación de la Presidencia

Nombre o título del viaje: Visita al Ministerio de Telecomunicaciones de Ecuador

Funcionario que viaja: Raúl Ernesto Velásquez Velasco

Cargo del funcionario: Especialista de la Dirección de Gobierno Electrónico

Destino: Quito, Ecuador

Fecha de salida: 21/07/2018

Fecha de regreso: 29/07/2018

Valor del pasaje: \$0.00

Pasaje pagado con: Fondos de cooperación

Comentarios pago de pasaje: Proyecto de Cooperación Triangular El Salvador / Ecuador / España: "Asesoría sobre herramientas para promover el Gobierno Electrónico en El Salvador", Código 91062

Valor de los viáticos: \$0.00

Viáticos pagado con: Fondos de cooperación

Comentarios pago de viáticos: Proyecto de Cooperación Triangular El Salvador / Ecuador / España: "Asesoría sobre herramientas para promover el Gobierno Electrónico en El Salvador", Código 91062

Otros gastos: \$0.00

Otros gastos pagado con: Fondos de cooperación

Comentarios pago de otros gastos: Proyecto de Cooperación Triangular El Salvador / Ecuador / España: "Asesoría sobre herramientas para promover el Gobierno Electrónico en El Salvador", Código 91062

Objetivos del viaje: a) Conocer la experiencia de Ecuador en temas de Software Libre y como se aplica en el Gobierno, asimismo, generar un acuerdo técnico para que expertos ecuatorianos vengan a compartir sus conocimientos a nuestro país. b) Conocer el uso y la aplicación de la firma electrónica y factura electrónica con apoyo del Ministerio de Hacienda de Ecuador. c) Conocer las políticas de resguardo de la información a través de mecanismos de ciberseguridad y como es implementado en las instituciones de Ecuador. y d) Aprender de los colegas ecuatorianos sobre la gestión documental en las instituciones de gobierno a través de sus herramientas automatizadas que ayuden a mejorar la eficiencia de los procesos documentales. Se espera obtener la transferencia de dicho software para implementarlo en El Salvador como una buena práctica.